

みのりだより

令和5年
3月発行



年度末になりました。

令和4年度（2022年度）も、あと一か月です。少しずつ暖かい日が増えていきますね。花粉症の人は嫌な季節でしょうが、少しずつ外での活動が増えてきて、みのりの利用者は笑顔で溢れています。

先日の節分も楽しい1日でした。叫び声とも歓喜の声とも言えない大きな声が建物中に響き渡りました。ビデオを見返すと職員の笑い声が一番大きかったような…(笑)
今度はどんなイベントをしようかな～とワクワクしています(*^-^*)
みのりの行事の様子はホームページにも掲載していますのでご覧ください。

節分 豆まきをしました



ハイチーズ! 📷



今年は赤鬼と青鬼がやってきました。
皆さん、必死で、新聞紙で丸めた豆を投げつけていましたよ(≧▽≦)

なぜか鬼と
しっかり握手



2月誕生会

福田さんは、みのりを利用して初めての誕生月を迎えました。

リクエストで魚釣りをしましたが、2チーム対抗で接戦でした!!
福田さんのいい笑顔が見れましたよ。



福田さん、おめでとう!
おめでとう!



※行※事※予※定※

- 3月 3日 (金) …ひな祭り
- 3月 13日 (月) …家族会役員会
13:30~
- 3月 17日 (金) …職員会議

※予定は変更することもあります。